

☆ 平 柔 通 信 ☆

平塚柔道協会発行
責任者 会長 奥山晴治

今月の目標・

暑い夏！体調管理に努め、良い練習をしよう！

いざ全国へ！日整全国大会県予選 ～2名が全国メンバーへ～



6月30日(日)、県立武道館において日整全国大会予選が開催されました。昨年度は、山口、石川、そして金井先生が県代表となり、見事、全国準優勝に輝いたところですが、今年も頑張り2名が全国大会メンバーになりました。なお、今年も金井先生が全国大会監督となります。

【結果】

小学4年 優勝 原田(竜) 小学5年 3位 本多
小学6年 優勝 山口 3位 石川
(高点試合の部)
優秀賞 原田(雄) 新井(海) 佐藤(湊)

日の丸キッズ関東柔道大会

6月9日(日)、横須賀において日の丸キッズ関東少年柔道大会が開催されました。関東のみならず他地方からも多くの選手が参加しています。当協会の子供達ですが、力的に劣っている部分もありましたが、技術的に向上していると感じることもありました。実力は確実に付いています。

【結果】

5年男子無差別級3位 遠藤
6年女子無差別級3位 本多



全国出場ならず！～全小予選～



6月2日(日)、神奈川県小学生柔道大会(全国予選)が開催されました。この日のために一生懸命に稽古に励み臨んだ大会でしたが、残念ながら、全国大会の切符にはあと少し届きませんでした。勝負はまだこれから！引き続き頑張りましょう！

【結果】

4年女子軽量級5位 馬場
6年女子重量級3位 本多
6年男子重量級2位 石川 3位 山口

今年も東海大は強かった！ ～全日本学生優勝大会応援～

6月23日(日)、日頃からお世話になっている東海大柔道部の応援に行きました。東海大選手は強かったです。見事優勝しました。

本学生柔道優勝大会(男子68kg)



(7月の予定)

28日(日) 全日本武道練成大会

(雑感) ～天理大学に行ってきました～

当所柔道部は6月2日に東京で開催された全国大会において2年連続全国準優勝を果たしました。優勝まであと一歩でしたが、昨年度に続き全国制覇は成りませんでした。しかし、最も残念であったのは、エースの負傷でした。選手生命を絶たれるかも知れないほどの大怪我を負ってしまったことです。一日も早い回復を祈っています。そんなことで、当所においては、悲願の全国制覇を目指すために、更なる選手補強が重要になりますので、良い選手を求め、当所職員にも多くのOBがいることから、先般、関西の雄、天理大学に行って学生に向けて採用案内をしてきたところです。全日本学生前の貴重な時期に、当所選手の出稽古をかねて伺いましたが、穴井監督には丁寧に対応していただきました。稽古内容は、調整段階でしたが、何と6面の試合場が取れるほどの大道場に、(残念ながら大野選手や丸山選手は世界選手権前の全日本合宿のため不在でしたが、)100名程度の学生が稽古をしていました。学生たちは今どきの学生たちであり、全体的に明るい雰囲気での稽古でした。稽古後には、全学生の前で、私が業務説明と採用試験について説明させていただきました。非常に貴重な機会を得ました。(五) ※ 残念ながら天理大学は6月23日の全日本学生ではベスト8でした。